



EN EL PATIO DEL CESFAM SAN ANTONIO HAY UN CANELO.

Cefsam San Antonio realizó ceremonia por We Tripantu

En el patio del Cefsam San Antonio, ubicado en Lucía Subercaseaux 134, funcionarios, pacientes e integrantes de la Agrupación Indígena y de la comunidad Carmen Huenupe Llanquino de San Antonio, para realizar una ceremonia Mapuche, la que se enmarca en el mes de los pueblos originarios debido a que el 24 de junio con el solsticio de invierno, se recibe el We Tripantu o año

nuevo mapuche.

Con mucho respeto los asistentes observaron la rogativa que ofrecieron en mapudungun junto al árbol del canelo, donde cada persona pudo depositar algunas semillas, cereales y canela para pedir o agradecer.

El próximo sábado 21 de junio, a las 16.00 horas se realizará otra rogativa en el Centro Ceremonial Indígena (Ruca de Lollole). 